
 

 
 

 
 
Señores  
CONCEJO DE FUNDADORE FMMC 
Atn: Señora DANNY MARIA ACONCHA  
Presidente   
 

Asunto: INFORME DE LA FUNDACIÓN - AÑO 2023. 

Cordial saludo:  

Estimados miembros del Concejo de Fundadores, es un honor presentarles mi 

informe anual como Director de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación - 

Enlace TV para el año 2023.  

En este informe, destacaré los logros y avances significativos que hemos alcanzado 

durante este período, así como nuestros planes y proyecciones para el futuro 

próximo. En primer lugar, me complace informar que hemos recibido la licencia por 

parte de la Autoridad Nacional de Televisión y el Ministerio de Tecnologías de la 

Información y las Comunicaciones (MINTIC) para aprobar nuestros estudios técnicos. 

Estos estudios son fundamentales para nuestra transición a la Televisión Digital 

Terrestre (TDT) y la proyección del canal en el año 2024. La obtención de esta 

licencia es el resultado de un arduo trabajo y dedicación por parte de nuestro equipo 

técnico, quienes han trabajado incansablemente para asegurar que cumplamos con 

todos los requisitos y estándares establecidos por las autoridades competentes. 

Actualmente, estamos realizando las primeras cotizaciones junto con el canal 

Telepetróleo para adquirir los equipos necesarios para esta transición. Hemos 

identificado proveedores confiables y estamos negociando los mejores precios y 

condiciones para garantizar una inversión eficiente de nuestros recursos. Esperamos 

finalizar este proceso de adquisición en los próximos meses y comenzar con la 

implementación de los nuevos equipos y tecnologías.  

Además, nos enorgullece anunciar que fuimos nuevamente ganadores del proyecto 

del MINTIC en la categoría 5 para la producción de series documentales. En esta 

ocasión, el documental se titula "Tras las huellas del jaguar", una serie de 4 capítulos 

de 24 minutos cada uno, con un presupuesto total de 171 millones de pesos. Este 

logro reafirma nuestro compromiso con la producción de contenido de calidad y 

relevancia para nuestra audiencia. A continuación, se presenta un resumen del 

proyecto en formato de tabla: 

 



 

 
 

 

Detalle del proyecto  

ENTIDAD MINTIC 

Título del proyecto TRAS LAS HUELLAS DE JAGUAR 

Número de capítulos propuestos 4 

Duración de cada capítulo 24 min 

Audiencia objetivo Mayores de 12 años 

Género / subgénero Serie Documental 

Formato técnico de realización FULL HD 

Presupuesto total $171.000.000 

 

La serie "Tras las huellas del jaguar" explora la vida y el hábitat de este majestuoso 

felino, su importancia en los ecosistemas colombianos y los desafíos que enfrenta 

para su conservación. Esperamos que esta serie no solo entretenga a nuestra 

audiencia, sino que también genere conciencia sobre la importancia de proteger a 

esta especie y su entorno natural.  

En el ámbito de la cultura ciudadana, hemos fortalecido nuestra campaña a través 

del personaje Rufino. Logramos un convenio con la Alcaldía Municipal de 

Barrancabermeja para promover la cultura ciudadana en el distrito. Este convenio, 

por un valor de $342.263.590, nos brindó la oportunidad de afianzar nuestro 

proyecto de cultura ciudadana con la campaña denominada "NO SEA RUFINO". 

Durante los meses de noviembre y diciembre, se llevaron a cabo diversas actividades 

en el marco de este convenio. Se realizaron puestas en escena en lugares públicos, 

donde nuestro personaje Rufino interactuó con la ciudadanía, transmitiendo 

mensajes sobre el cuidado de los bienes públicos, el respeto hacia los demás y la 

importancia de la cultura ciudadana. Estas puestas en escena fueron acompañadas 

de sketches y presentaciones artísticas que atrajeron la atención del público y 

generaron un impacto positivo en la comunidad.  

 



 

 
 

 

 

Además, se llevó a cabo una intensa campaña de difusión en nuestro medio de 

comunicación, Enlace TV. Se produjeron y emitieron spots publicitarios, programas 

especiales y segmentos dedicados a la promoción de la cultura ciudadana. Estos 

contenidos no solo se transmitieron en nuestro canal, sino que también se 

compartieron a través de nuestras redes sociales y plataformas digitales, ampliando 

así el alcance de la campaña.  

Otro componente importante de este convenio fue la socialización directa con la 

comunidad. Nuestro equipo realizó actividades en parques, calles y otros espacios 

comunitarios. Estas acciones permitieron un diálogo directo con los ciudadanos, 

escuchando sus inquietudes y sugerencias, y brindando información valiosa sobre el 

cuidado de los bienes públicos y la convivencia pacífica. Los resultados de esta 

campaña han sido muy positivos.  

Hemos recibido comentarios favorables por parte de la ciudadanía y las autoridades 

locales, quienes han reconocido el impacto de nuestras acciones en la promoción de 

la cultura ciudadana. Además, hemos observado una mayor conciencia y 

participación de la comunidad en el cuidado de los espacios públicos y el respeto 

mutuo. Mirando hacia el futuro, nuestro enfoque sigue siendo mejorar y adaptarnos 

a los cambiantes entornos de radiodifusión y tecnología.  

Continuaremos buscando nuevas oportunidades para mejorar la calidad de nuestros 

servicios y la relevancia de nuestro contenido para nuestro público. En el año 2024, 

esperamos culminar con éxito nuestra transición a la TDT y ofrecer a nuestra 

audiencia una experiencia de visualización mejorada, con mayor calidad de imagen 

y sonido. Además, seguiremos fortaleciendo nuestras alianzas estratégicas con 

entidades públicas y privadas para desarrollar proyectos que generen un impacto 

positivo en la comunidad.  

Exploraremos nuevas temáticas y formatos para nuestros contenidos, buscando 

siempre la innovación y la relevancia para nuestra audiencia. Quiero expresar mi 

más sincero agradecimiento a todo el equipo de la Fundación Magdalena Medios de 

Comunicación - Enlace TV por su dedicación y compromiso inquebrantable con 

nuestra misión. Su habilidad, pasión y esfuerzo son fundamentales para nuestro 

éxito. Cada uno de ustedes ha demostrado un gran profesionalismo y entrega en el 

desempeño de sus funciones, lo cual se ve reflejado en los logros que hemos 

alcanzado. 



 

 
 

 

 

Agradezco también a nuestros socios y al Concejo de Fundadores por su apoyo 

constante. Su confianza y respaldo son pilares fundamentales para nuestra labor. 

Seguiremos trabajando arduamente para mantener y fortalecer estos lazos, 

buscando siempre brindar un servicio de calidad y valor agregado a nuestra 

comunidad. Miramos al futuro con gran optimismo y determinación para seguir 

trabajando hacia nuestros objetivos. Estamos emocionados por las oportunidades 

que nos depara el año 2024 y nos comprometemos a aprovecharlas al máximo.  

 

Con el compromiso y talento de nuestro equipo, el apoyo de nuestros socios y la 

confianza de nuestra audiencia, estoy seguro de que alcanzaremos nuevas metas y 

contribuiremos al desarrollo y bienestar de nuestra región. 

Agradezco la atención a la presente.  

 

Cordialmente, 

 

 
CESAR ANDRES SERRANO ACONCHA     
Director          


